

Die Stadt Frankfurt am Main trauert um

# **Dr. iur. Rolf-Ernst Breuer**

Inhaber der Ehrenplakette der Stadt Frankfurt am Main  
Ehrensenator der Johann Wolfgang Goethe-Universität

geboren 3. November 1937      gestorben 22. Mai 2024

Dr. iur. Rolf-Ernst Breuer hat sich neben seinen beruflichen Verpflichtungen als Vorsitzender des Vorstandes der Deutschen Bank AG äußerst erfolgreich für die Stärkung des Wirtschafts- und Finanzstandortes Frankfurt am Main eingesetzt. Zudem engagierte er sich in einer Vielzahl von Institutionen ehrenamtlich. Hervorzuheben ist seine Arbeit als Vorsitzender des Kuratoriums der Gesellschaft der Freunde der Alten Oper e. V., als Vorsitzender des Kuratoriums der Freunde der Schirn Kunsthalle e. V. und als Vorsitzender des Hochschulrates der Johann Wolfgang Goethe-Universität. Für sein immenses Engagement hat die Stadt Frankfurt am Main Dr. iur. Rolf-Ernst Breuer im Jahr 2005 mit der Ehrenplakette ausgezeichnet.

Die Stadt Frankfurt am Main erinnert sich in Dankbarkeit an die vielen Begegnungen mit Dr. iur. Rolf-Ernst Breuer.

In aufrichtiger Anteilnahme

Die Stadtverordnetenversammlung

Hilime Arslaner  
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat

Mike Josef  
Oberbürgermeister

Frankfurt am Main, im Mai 2024